



E-Mail

Medien Stadt Luzern

Melanie Reber wird neue Leiterin im Jugendkultur- haus Treibhaus

Medienmitteilung

Luzern, 14. März 2022

Melanie Reber übernimmt am 1. Juni 2022 die Leitung des Jugendkulturhauses Treibhaus. Sie wird Nachfolgerin von Corinne Imbach.

Melanie Reber wird per 1. Juni 2022 die Nachfolge von Corinne Imbach als Treibhausleiterin antreten. Corinne Imbach hat die letzten knapp fünf Jahre das Treibhaus nachhaltig und erfolgreich geprägt. Melanie Reber ist 29 Jahre alt und arbeitet seit 2018 als Leiterin Marketing & Kommunikation bei Radio 3fach, wo sie auch in der Geschäftsleitung ist. Melanie Reber war nach ihrer Grundausbildung als Kauffrau in verschiedenen Werbeagenturen tätig und studierte anschliessend Design Management an der Hochschule Luzern. Sie bringt zudem Erfahrungen als Videojournalistin und Projektleiterin von Social-Media-Kampagnen mit. Als Vorstandsmitglied von Kultz, dem Luzerner Kultur- und Satiremedium, und OK-Mitglied des Open-Airs Funk am See und des Neustadt-Strassenfestes ist sie in der Luzerner Kulturlandschaft breit vernetzt. «Ich freue mich sehr, dass ich gemeinsam mit meinem Team die nächsten Jahre die Zukunft des Treibhauses mitgestalten darf. Ich habe bereits einige Ideen, wie sich das Haus weiterentwickeln kann», sagt Melanie Reber.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen:

Stadt Luzern

Kinder- und Jugendförderung

Roger Häfeli, Bereichsleiter Kinder- und Jugendförderung

Telefon: 041 208 87 03

E-Mail: roger.haefeli@stadtluzern.ch

Erreichbar: Montag, 14. März 2022, 10 bis 11 Uhr